
「伊良湖岬中学校 統合検討委員会だより」 
 

■第６回統合検討委員会を開催しました 
 平成28年９月９日（金）午後７時から堀切市民館において第６回統合検討委員会が開催され

ました。 

 はじめに、教育委員会から８月25日（木）に堀切市民館において開催された伊良湖岬中学校

区説明会の報告がありました。 

 次に、前回の第５回検討委員会や、伊良湖岬中学校区説明会で出された意見を踏まえ、伊良

湖岬中学校の統合先及び統合時期について協議した結果、全員異議なく、教育委員会の方針案

のとおり、統合先は福江中学校、統合時期は平成31年度とすることで最終的に検討委員会とし

て意見がまとまりましたので、同日、教育委員会に報告いたしました。 

 その結果、９月16日（金）の教育委員会にて「伊良湖岬中学校再編整備方針」として、 

(1) 統合の方式は伊良湖岬中学校を福江中学校へ統合する。(2) 実施時期は、平成３１年４月１

日、(3) 統合校の位置は福江中学校とする旨、定められました。 

 今後は、統合準備委員会にて統合に向けて準備を進めていく予定ですので、引き続き、御協

力をお願いいたします。 
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・伊良湖岬中学校の    

 統合先に関すること 

・その他 
 

主な協議事項 

 

■伊良湖岬中学校の統合について 

＜平成28年度スケジュール案＞ 

 ４月22日(金) 
渥美地域、赤羽根地域のコミュニティ協議会長 

関係小中学校長へ説明会 

 ５月24日(火) 第４回泉中学校再編検討委員会(平成28年度第1回) 

 ５月25日(水) 第４回伊良湖岬中学校統合検討委員会(平成28年度第1回) 

 ６月８日(水) 福江中学校の学校見学会 

 ６月24日(金) 赤羽根中学校の学校見学会 

７月26日(火) 第５回伊良湖岬中学校統合検討委員会（平成28年度第２回） 

７月28日(木) 第５回泉中学校再編検討委員会（平成28年度第２回） 

８月23日(火) 泉中学校区説明会 （午後７時から泉市民館） 

８月25日(木) 伊良湖岬中学校区説明会 （午後７時から堀切市民館） 

９月８日(木) 第６回泉中学校再編検討委員会（平成28年度第３回） 

９月９日(金) 第６回伊良湖岬中学校統合検討委員会（平成28年度第３回） 

９月16日(金) 教育委員会にて「伊良湖岬中学校再編整備方針」を定める 

10月以降 
伊良湖岬中学校の統合準備委員会を発足し、統合に向けての準備

を進める 

 伊良湖岬中学校及び泉中学校の再編について 

◆伊良湖岬中学校の統合について◆ 
 

 ＜伊良湖岬中学校再編整備方針＞    

      (1) 統合の方式   ：伊良湖岬中学校を福江中学校へ統合する。 

   (2) 統合時期      ：平成31年４月１日 

   (3) 統合校の位置：福江中学校（田原市中山町北松渕４番地） 
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■多くの皆様の御協力のおかげで、統合先、統合時期が決定いた

しました。ありがとうございました。 

  今後は、統合準備委員会にて、統合に向けて準備を進めていく

予定ですので、引き続き、御協力をお願いいたします。 

 田原市教育委員会 
 田原市田原町南番場30－1 

 電話: ０５３１－２３－３５３０  

 FAX: ０５３１－２２－３８１１  

 kyoikusomu@city.tahara.aichi.jp  

 ホームページもご覧ください。http://www.city.tahara.aichi.jp/section/kyoiku/ 

＜説明会での主な質疑＞ （Ａ：市） 

Ｑ 自分の子供が中学３年生のときに統合する。クラス分けについての考え方は。 

Ａ クラス分けの具体的な内容については、統合先、統合時期が決定後、十分な検討を重ね 

  ていきたい。 

Ｑ 最高学年でのダブルの統合が回避されたことはいいことだと思うが、福江中学校では、 

  伊良湖岬中学校で行っている太鼓部などがなくなってしまう。そういう子供達への配慮 

  はされるのか。 

Ａ 伊良湖岬中学校の独自の活動について統合後も残るかどうかは確定しておりませんが、 

  福江中学校でも様々な取り組みを行っており、良い経験ができると考えています。 

意見：最終的に子供にしわ寄せがいかないように統合準備を早めに進めてほしい。 

Ａ：統合先が決定した時点で、両方の中学校に相談をかけて、できるだけ速やかに交流活動 

  に入っていけるように考えていきます。 

Ｑ：平成31年度の統合は賛成であるが、中学３年生で統合する子供の保護者を統合準備委員 

  会の委員としてメンバーに入れてほしい。 

Ａ：統合準備委員会の人選は、校区、自治会、ＰＴＡと相談しながら考えていきます。 

意見：野田中学校が田原中学校へ統合された際、いろいろな良い点、悪い点があったと思う 

   ので、しっかりと検証していただきたい。 

＜教育部長のコメント＞ 

・統合先、統合時期について、皆様方の総意として御決定いただきましてあ
りがとうございました。これまでいただいた皆様方の御意見等をしっかりと
重く受けとめ、寄り添いながら対応していきたいと考えています。 

・子供達が健やかに希望に満ちた学校生活が送れるように、統合に向けて準
備を進めていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

■伊良湖岬中学校区説明会を実施 
 平成28年８月25日（木）に堀切市民館において伊良湖岬中学校区説明会
を実施しました。校区や自治会、保護者など47名の多くの方に参加していた
だきました。ありがとうございました。 

▲校区説明会での説明の様子 ▲校区説明会の参加者の様子 


